

Aurium Voluptas – die Mittelalter-Rockband

Aurium Voluptas, der „Ohrenschmaus“, ist eine junge, sympathische Band aus der Region Karlsruhe. Sie vereint mit dem vollen Sound zweier Dudelsäcke und einem klassischen Rock-Ensemble Mittelaltermusik mit modernen Rock-Beats. Ob überregionale Szenekonzerte oder Stadtbühne – seit ihrer Gründung 2016 haben sie ein vielseitiges Publikum mit ihren Live-Auftritten begeistern können.

Deutsche Texte, treibende Rhythmen – Aurium Voluptas lädt das Publikum mit energiegeladenen Songs ein auf eine Reise in alte Zeiten. Ihre Bandbreite reicht dabei von authentisch mittelalterlicher Marktmusik über Seemannsballaden zu aktuellen Rockarrangements.